

Die **ESCP Business School Berlin** sucht für ihr Bibliotheksteam **ab 16.08.2025** eine:

Studische Hilfskraft (w/m/d) – Bibliothek

10 Stunden pro Woche | am Standort Berlin

Das wartet auf dich

Du wirst Teil unseres Bibliotheksteams und unterstützt uns bei vielfältigen Aufgaben rund um den Betrieb und die Betreuung unserer Nutzer*innen. Dazu gehören:

- Thekendienste mit Ausleihe, Rücknahme und Nutzerberatung
- Erste Hilfe bei Fragen zu unserer Infrastruktur und Bibliotheksnutzung
- Unterstützung bei Recherchen im Bibliothekskatalog und in unseren Datenbanken
- Medienrücksortierung, Bestandspflege und Feinsortierung
- Bücher folieren, etikettieren und für die Ausleihe vorbereiten
- Mithilfe bei kleinen Projekten und allgemeinen Aufgaben im Bibliotheksalltag

Das zeichnet dich aus

- Du bist während der gesamten Beschäftigungsdauer an einer Hochschule immatrikuliert
- Du arbeitest sicher mit Microsoft Office und den Google-Tools (Docs, Sheets etc.)
- Du hast Spaß an der Arbeit mit Menschen und bist serviceorientiert
- Du interessierst dich für Bibliotheken oder hast bereits erste Erfahrungen in diesem Bereich gesammelt
- Du arbeitest zuverlässig, sorgfältig und flexibel
- Du verfügst über sehr gute Deutsch- und Englischkenntnisse in Wort und Schrift

Darauf kannst du dich bei uns freuen

- Einen sicheren und studienfreundlichen Nebenjob in einem internationalen Umfeld
- Einblick in die Arbeitswelt einer wissenschaftlichen Bibliothek
- Abwechslungsreiche Aufgaben mit klaren Abläufen und Unterstützung durch das Team
- Einsatzzeiten: etwa zwei Schichten pro Woche (Montag bis Freitag) innerhalb gängiger Bürozeiten nach Absprache

Interessiert?

Wir freuen uns auf Deine ausführlichen Bewerbungsunterlagen (Lebenslauf, Motivationsschreiben, Zeugnisse ab Abitur). Bitte sende diese über den nachfolgenden Bewerber-Button bis **31. Juli 2025**, an:

ESCP Business School, Campus Berlin

Lisa Binder – Head of Library
Heubnerweg 8-10, 14059 Berlin

JETZT BEWERBEN

<https://escp.eu/berlin>

Über die ESCP Business School: Die ESCP Business School ist eine internationale Wirtschaftshochschule mit Standorten in 6 europäischen Metropolen. Gegründet in 1819 ist die ESCP die älteste Business School weltweit. Bis heute belegt die Business School regelmäßig Spitzenplatzierungen in den Rankings der Financial Times. Akademische Schwerpunkte der ESCP Berlin sind die Themen Entrepreneurship, Nachhaltigkeit und Digitalisierung.

www.escp.eu/vacancies-Berlin

ESCP Business School Berlin is looking for a new colleague in its Library starting from the **15th of August 2025**:

Student Assistant (f/m/d) - library

10 hours per week | located in Berlin

Your tasks

Become part of our library team and support us with a variety of day-to-day tasks, including:

- Front desk shifts including lending/returning media and assisting users
- Answering basic questions about our infrastructure and services
- Helping with simple searches in the library catalogue and databases
- Shelving returned items, maintaining order, and checking the collection
- Covering and labeling books
- Assisting library staff with small projects and routine tasks

Your profile

- You are enrolled at a university for the entire duration of employment
- Confident in using Microsoft Office and Google tools (Docs, Sheets, etc.)
- You enjoy working with people and have a service-oriented mindset.
- You are interested in library work or already have some experience in the field
- You are reliable, accurate, and flexible
- You have excellent German and English language skills, both spoken and written

You can expect

- A secure and student-friendly job in an international environment
- Insight into the daily operations of an academic library
- A variety of straightforward tasks with clear guidance and team support
- working hours: approx. two shifts per week (Monday to Friday) during regular office hours, arranged individually

Interested?

We look forward to receiving your detailed application documents (CV, letter of motivation, certificates from high school onwards). Please send these via the following applicant button, stating your salary expectations, by **31st of July 2025**, to:

ESCP Business School, Campus Berlin

Lisa Binder - Head of Library

Heubnerweg 8-10, 14059 Berlin

APPLY NOW

<https://escp.eu/berlin>

About ESCP Business School: ESCP Business School is an international business school with campuses in 6 European metropolises. Founded in 1819, ESCP is the oldest business school in the world. To date, the business school is regularly awarded with top positions in the Financial Times rankings. ESCP Berlin's academic focus lies on the topics entrepreneurship, sustainability and digitalization.

www.escp.eu/vacancies-Berlin